

Приложение
к приказу ВятГУ

от _____ № _____

Положение о проведении международного студенческого онлайн-шахматного турнира

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1. Международный студенческий онлайн-шахматный турнир (далее – Турнир) проводится в целях развития международного взаимодействия и укрепления воспитательной работы среди студентов.

1.2. Шахматный турнир проводится в соответствии с Правилами игры в шахматы ФИДЕ, действующие с 01.01.2018.

1.3. Организация всех мероприятий осуществляется Организационным комитетом.

2. МЕСТО И СРОКИ ПРОВЕДЕНИЯ

2.1. Турнир проводится с 22 по 29 ноября 2022 года в онлайн-формате.

2.2. План проведения мероприятий Турнира:

- до 14 ноября 2022 года: подача заявок от студенческих команд для участия в Турнире;
- 22 ноября 2022 года: проведение игр 1/8 финала;
- 23 ноября 2022года: проведение игр четвертьфинала;
- 24 ноября 2022года: проведение игр полуфинала;

Regulations on the holding of an international student online chess tournament

1. GENERAL PROVISIONS

1.1. The International Student Online Chess Tournament (hereinafter referred to as the Tournament) is held in order to develop international interaction and strengthen educational work among students.

1.2. The chess tournament is held in accordance with the FIDE Laws of Chess in effect from 01.01.2018.

1.3. All events are organized by the Organizing Committee.

2. PLACE AND DATE

2.1. The tournament is held from November 24 to November 29, 2021 in an online format on the <https://lichess.org> platform.

2.2. Tournament events plan:

- until November 14, 2022: submission of applications from student teams to participate in the Tournament;
- November 22, 2022: holding games of 1/8 finals;
- November 23, 2022: holding quarter-final games;

- 29 ноября 2022года: проведение игр финала и подведение итогов.

3. ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ

3.1. К участию в Турнире допускаются все желающие из числа студентов партнерских университетов ВятГУ.

3.2. Допуск к участию в Турнире осуществляется на основании регистрации.

4. ПРОВЕДЕНИЕ ТУРНИРА

4.1. Турнир проводится по правилам вида спорта «Шахматы», утвержденным Приказом Минспорта России от 14.07.2017 № 654.

4.2. Поведение спортсменов регламентируется в соответствии с Положением «О спортивных санкциях в виде спорта «шахматы».

4.3. Решение по спорным вопросам соревнований и судейства принимает Главный судья Турнира, при условии, что участник подал протест Главному судье в письменном виде в течение 5 минут по окончании тура соревнований. Не принимаются к рассмотрению несвоевременно поданные и не зафиксированные в протоколе протесты.

4.4. Персоналия Главного судьи Турнира определяется решением Организационного комитета.

- November 24, 2022: holding the semi-final games;
- November 29, 2021: holding the final games and summing up the results.

3. REQUIREMENTS FOR PARTICIPANTS

3.1. Anyone from among the students of partner universities of VyatSU is allowed to participate in the Tournament.

3.2. Admission to participation in the Tournament is carried out on the basis of registration.

4. HOLDING THE TOURNAMENT

4.1. The tournament is held according to the rules of the sport "Chess", approved by Order of the Ministry of Sports of the Russian Federation No. 654 of July 14, 2017.

4.2. The behavior of sportsmen is regulated in accordance with the Regulation "On sports sanctions in the sport of "chess".

4.3. The decision on controversial issues of the competition and refereeing is taken by the Chief Judge of the Tournament, provided that the participant submitted a protest to the Chief Judge in writing within 5 minutes after the end of the round of the competition. Untimely submitted and not recorded in the protocol protests are not accepted for consideration.

4.4 The person of Chief Referee of the Tournament is determined by the decision of the Organizing Committee.

5. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ТУРНИРА

5.1. Турнир проходит в 4 этапа: 1/8, 1/4, 1/2 и финал.

5.2. Этапы 1/8, 1/4, 1/2: проходят по системе на выбывание. Разделение участников на игровые пары осуществляет организационный комитет Турнира путем жеребьевки. На данных этапах шахматисты одной команды не встречаются друг с другом. На данных этапах устанавливается контроль времени – 15 минут для каждого участника в пределах партии.

5.3. Финал проводится по круговой системе – каждый игрок играет с каждым противником. Игровые пары формируются организационным комитетом. Для игр устанавливается контроль времени - 10 минут + 5 секунд для каждого участника в пределах партии.

5.4. Правила оценивания:

5.4.1 в каждой игре:

- победителю начисляется 1 балл,
- потерпевшему поражение начисляется 0 баллов,
- в случае ничьей обоим игрокам начисляется по 0,5 балла.

5.4.2 если у игрока заканчивается время, то ему засчитывается поражение.

5.4.3 при опоздании игрока к началу игры более, чем на 15 минут, ему засчитывается техническое поражение.

5. ORDER OF THE TOURNAMENT

5.1. The tournament is held in 4 stages: 1/8, 1/4, 1/2 and the final.

5.2. Stages 1/8, 1/4, 1/2: go through the elimination system. The division of the participants into game pairs is carried out by the organizing committee of the Tournament by drawing lots. At these stages, chess players of one team do not meet with each other. At these stages, time control is established - 15 minutes for each participant within the game.

5.3. The final is held in a round robin system - each player plays with each opponent. The game pairs are formed by the organizing committee. For games, time control is set - 10 minutes + 5 seconds for each participant within the game.

5.4. Assessment rules:

5.4.1. In every game:

- the winner is awarded 1 point,
- the defeated person gets 0 points,
- in case of a tie, both players are awarded 0.5 points.

5.4.2. If the player runs out of time, then he is credited with a defeat.

5.4.3. If the player is late for the start of the game by more than 15 minutes, he will be awarded a forfeit defeat.

6. УСЛОВИЯ ПОДВЕДЕНИЯ ИТОГОВ

6.1. Итоги Турнира подводятся в личном зачете.

6.2. Места участников в личном зачете определяются по наибольшему количеству набранных очков. В случае равенства очков места определяются в соответствии с коэффициентом Бухгольца.

7. НАГРАЖДЕНИЕ

7.1. Участники, занявшие в личном зачете 1, 2 и 3 места награждаются дипломами и призами от партнеров конкурса.

7.2. Остальным участникам Турнира вручаются сертификаты.

6. CONDITIONS OF SUMMARIZING

6.1. The results of the Tournament are summed up in an individual grading.

6.2. Places of participants in the individual grading are determined by the highest number of points scored. In case of equality of points, the places are determined in accordance with the Buchholz coefficient.

7. REWARDING

7.1. Participants who took 1st, 2nd and 3rd places in the individual classification are awarded with diplomas and prizes from the partners of the competition.

7.2. The rest of the participants of the Tournament are awarded certificates.